



11月号

平成29年10月31日

横浜市立東中田小学校

校長 天野 直美

TEL.802-0500 FAX.801-4089

WEBページ <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/higashinakada/>

みんなが主役 地域と共に輝け！東中田 50周年

校長 天野 直美

9月のある日、スクールカウンセラーの勝村先生と校長室で打ち合わせをしていた時の事です。歴代校長先生の写真にふと目をやった勝村先生が、「第3代校長の水野時子先生、懐かしいです。私が教師として初めて勤めたのが、東中田小で、その時の校長先生でした。」とお話が始まりました。勝村先生によると、東中田小学校はちょうど創立10周年の頃で、クラス数が多く、職員も多かったようです。「たしか今の職員室より広がったです。ちょうど今の事務室あたりまで職員室だったような気がします。今より広い職員室であったにも関わらず、全員の職員の机を並べるために、向かい合わせ机の後ろにもう一列あって、計6列でしたよ。」私は納得したことがありました。それは、今の校長室と職員室が離れている理由です。「職員室まで遠いな。」と思っていた謎が解けました。それから、職員の打ち合わせではマイクを使っていたそうです。さらに、水野校長先生について「とても気さくで心置きなく接することができる先生で、みんなで「ときこちゃん」などと親しみを込めて呼んでいたそうです。「今の子どもたちと比べて当時の子どもたちはどうでしたか。」と聞くと、「昔から東中田の子どもは素直で明るい。東中田小学校が大好きです。」と言葉が返ってきました。水野先生のお写真から穏やかな気を感じながら当時の事に思いをはせました。

10月には第13代校長敦岡幸夫先生が校長室にお越しになりました。先生はマーチングバンドクラブの活動をいつも応援してくださっています。横浜アリーナで行われた県大会にも応援に駆けつけてくださいました。「私は、教育に携わった者としてずっと子どもとかかわり、その成長を支援していきたい。未来を創っていく子どものためにできることをすることが生き甲斐なのです。」とおっしゃっていました。先生の東中田小学校への温かい思いにふれ、私の頭には感謝以外のなにもものも浮かびませんでした。

いよいよ11月23日に創立50周年記念式典が行われます。地域・保護者・歴代PTA役員の皆様と教職員が話し合い、協力し合い2年間準備をしてきました。スローガンには「みんなが主役」とあります。東中田小の子どもたちには50周年行事の取組の中で自分たちの学校の伝統に気づき、伝統のよき風を受けて育っている自分に自信をもつ機会にしてほしいと思っています。地域・保護者・歴代校長先生方をはじめ旧教職員の皆様にはこれまで、記念事業計画立案、記念誌の作成、御霊神社例大祭、ふれあいDoingなど様々なご支援をいただき、50周年を盛り立てていただきました。第16代校長芝フク代先生がお話しになっていた花文字「感謝～すべての人にありがとう」の思いを表すことのできる式となるよう、皆で準備していきたいと思っています。